

Toller Erfolg für Schützen

Quartett feiert für Roßwangen und Truchelfingen starke Ergebnisse.

■ Von Rolf Schneider

ROßWANGEN. Das Pistolen-Wettkampfteam, bestehend aus Dirk Baur, Wolfgang Musch, Rolf Schneider und Klaus Schwaner, die in ihren Vereinen die einzigen Kurzaffen-Auf-lageschützen sind, schloss sich schon vor drei Jahren zusammen und legte früh fest, dass sie in den Auflagedisziplinen bei Meisterschaften jeweils 25m Sportpistole für Willmandingen, 50m Freie Pistole für Roßwangen und in der Luftpistole für Truchelfingen, starten.

Am vergangenen Samstag war es so weit und es ging mit höchsten Erwartungen zur Landesmeisterschaft nach Ruit. Nachdem die Luftpistolenschützen mit großem Vorsprung Landesligameister wurden und in den gleichen Ligen 50m Pistole und 25m Sportpistole fast uneinholbar führen, bewiesen sie auch bei der Württembergischen Meisterschaft

ihr Können. In der Besetzung Baur, Musch und Schwaner gewann die Mannschaft Roßwangen Senioren I mit 31 Ringen Vorsprung den Titel. In der Einzelwertung wurde Baur Landesmeister vor Schwaner, Musch wurde Siebter.

Schneider wurde Dritter in der Seniorenklasse IV für Roßwangen. Als nächstes war in gleicher Besetzung die Luftpistole für Truchelfingen dran. Nach der kurzen Pause legte man sich ins Zeug und wurde wiederum Landesmeister mit neun Ringen Vorsprung. In der Einzelwertung siegte erneut Baur. Herausragend war, dass er in der ersten Serie nach Ausfall des Monitors zehn Minuten Unterbrechung hatte, bis er wieder das Schießen fortsetzen durfte. Musch und Schwaner erkämpften sich beide den 6. Platz. Schneider errang in der Seniorenklasse IV die Silbermedaille. Am frühen Nachmittag stand die dritte Disziplin



Klaus Schwaner (von links), Dirk Baur, Rolf Schneider und Wolfgang Musch Foto: Schneider

an. Nach Abschluss der Durchgänge belegte das Team den dritten Platz für Willmandingen. In der Einzelwertung Senioren I belegte Baur den vierten, Musch den dreizehnten und Schwaner den 16. Platz. Schneider hatte wieder einen guten Durchgang und erkämpfte sich die Silbermedaille. Die vier Schützen werden sich dann im Oktober auf der Deutschen Meisterschaft in Hannover messen.